



**VICTIMA DEL TERRORISMO.**— Ballykelly, Irlanda del Norte, diciembre 7. Una de las víctimas de la explosión de una bomba, que destruyó el bar Droppin Well, es sacado en camilla esta madrugada. Por lo menos 16 personas murieron y más de 70 quedaron heridas. Once de los muertos son soldados británicos. (UNIFAX II de UPI).

## Pdte. Reagan Renovó su Compromiso con Países L.A.

WASHINGTON, diciembre 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan renovó el compromiso de Estados Unidos con el Sistema Interamericano en las conversaciones que sostuvo con seis Jefes de Estado regionales, durante su reciente gira por Centro y Sudamérica, informó hoy un alto funcionario estadounidense.

El funcionario, que en la víspera había hecho una evaluación de los resultados del viaje de Reagan, amplió hoy detalles en una nueva reunión de prensa con corresponsales extranjeros, a condición de no ser identificado.

Expresó que aunque la diplomacia de Estados Unidos superó "mucho el daño y del resentimiento" causado en la América Latina por el apoyo norteamericano a Gran Bre-

taña, durante la guerra de las Malvinas, "todavía quedan resentimientos" que deben ser cicatrizados.

"Todavía quedan resentimientos políticos y emocionales, pero están mermando y se seguirá trabajando para superarlos", agregó.

Puntualizó que Washington está tratando de mejorar sus relaciones con la Argentina y lo mismo hace Buenos Aires con Estados Unidos. "Creemos que la relación con la Argentina se encamina en una dirección positiva y responsable", dijo.

Añadió que el tema de las Malvinas no dominó las conversaciones de Reagan con los Jefes de Estado del Brasil, Colombia, Costa Rica, Honduras, El Salvador y Guatemala la semana pasada, pero fue men-

cionado por varios de ellos.

Uno de los objetivos de Reagan en su viaje, agregó, "fue renovar el compromiso" de Estados Unidos al Sistema Interamericano, incluyendo su mecanismo de defensa colectiva, el Tratado de Río de Janeiro.

El funcionario dijo que Reagan quedó "sumamente impresionado por el

—Favor pase a la página 19.

## Atrocidades Cometen los Soviéticos en Afganistán

PESHAWAR, Pakistán, diciembre 7 (AP).— Por lo menos 105 afganos fueron quemados vivos, cuando tropas soviéticas destruyeron un refugio subterráneo, en que se ocultaban, según una versión de la versión que llegó hoy a Pakistán.

La masacre ocurrió, según la versión, el 13 de septiembre en Padkhwab-E-Shana, a 60 kilómetros al sur de Kabul, la capital afgana.

Las versiones, de testigos, fueron obtenidas por miembros de un Tribunal, con sede en París, que investiga las atrocidades de guerra, y visitaron el al-

## 16 Mueren al Estallar Bomba en Irlanda

BALLYKELLY, Irlanda del Norte, diciembre 7 (AP).— Los nacionalistas irlandeses dijeron hoy que habían colocado la bomba que provocó la muerte anoche de 16 personas y 66 heridos, en una discoteca atestada de soldados británicos y civiles.

La policía expresó que algunas de las víctimas del atentado dinamitero perdieron brazos y piernas a causa del alud de hormigón que les cayó encima, a causa del estallido. Cuarenta de los heridos por lo menos tuvieron que ser internados en hospita-

—Favor pase a la página 25.

—Favor pase a la página 25.

# Millonario Contrabando de Indocumentados en EE.UU.

MIAMI (EE.UU.), diciembre 8 (EFE).— El contrabando de personas, procedentes principalmente de países hispanoamericanos, se ha convertido en un formidable negocio para grupos que trabajan para una bien extendida red en Estados Unidos y en el exterior, según el periódico "The Miami Herald".

Personas que abandonan sus países por motivos políticos, económicos, sociales o que huyen de la violencia, pagan entre 1.000 y 2.500 dólares a los contrabandistas, que los introducen legalmente en territorio norteamericano.

En un extenso reportaje publicado por "The Miami Herald" se informa sobre esta nueva actividad que posibilita la llegada de unos 3.000 indocumentados al Estado de la Florida, por mes.

Hace más de un mes, el tema cobró actualidad cuando en la sureña ciudad de Edimburg (Texas) aparecieron seis salvadoreños muertos en un camión que los trasladaba ilegalmente hacia el norte. Por la costa este ingre-

san los indocumentados procedentes de Colombia, República Dominicana, Haití, Jamaica, China y Bangladesh, informó Juan Cayado, investigador sobre tráfico de drogas.

Mientras que por el oeste y el sur se internan, ayudados por los contrabandistas, los que proceden de México y Centro América.

En el estado de la Florida, sólo una de cada 10 personas acusadas de contrabando de indocumentados fue sentenciada a más de un año de cárcel.

## Honduras Rechaza las Acusaciones Sandinistas

TEGUCIGALPA, diciembre 7 (AP).— El Gobierno del Presidente Roberto Suazo Córdova acusó hoy a Nicaragua, de tratar de "Involucrar a Honduras en la lucha interna que libra el Frente Sandinista de Liberación Nacional".

Informó asimismo que la Junta de Gobierno nicaragüense no acepta la propuesta de paz para América Central, formulada por

Cayado dijo al periódico que esta actividad deja millonarias ganancias a los contrabandistas.

La actividad, según informa "The Miami Herald", está basada en una bien montada red de oficinas que tienen los contrabandistas en la Florida, Colombia, México, Haití y países del Caribe, donde toman contacto personal telefónico y por carta con sus clientes.

Dwyane Petersen, supervisor de la Oficina de

—Favor pase a la página 19.

## Evangelismo Protestante Gana Terreno en C.A.

NUEVA YORK, diciembre 7 (AP).— "El evangelismo protestante está batiendo el Istmo sólidamente católico de Centro América como nunca antes", dice hoy el Wall Street Journal, en un artículo de primera plana.

"Autoridades católicas en Guatemala calculan que alrededor del 30 por ciento de la población pertenece actualmente a algún tipo de Iglesia Protestante. Algunos creen que el Presidente "cristiano renacido", General Efraín Ríos Montt efectivamente ha convertido el Evangelismo en religión del Estado", añade el Diario financiero.

"Pequeñas Iglesias Evangélicas están brotando en todas partes de países, que eran católicas en un 98 por ciento. Comunidades evangélicas completas están en proceso de formación, con hospitales, clínicas, negocios y escuelas."

El Journal comenta que "el proselitismo de los evangélicos diluye el poder de la Iglesia Católica, que ha estado en la van-

—Favor pase a la página 21.

—Favor pase a la página 21.

## Resumen mundial

### Defienden Amnistía en Ley de Inmigración

WASHINGTON, diciembre 7 (EFE).— El Presidente del Comité Judicial de la Cámara de Representantes, Peter Rodino, tratará de bloquear el actual proyecto de Ley de Inmigración, si éste no establece una amnistía para los indocumentados, que residen desde hace años en Estados Unidos.

Rodino ha comunicado su decisión, revelada hoy por uno de sus colaboradores —que solicitó quedar en el anonimato—, al fiscal general (Ministro de Justicia) estadounidense, William French, quien afirma que la Ley restaurará el control de las fronteras del país.

El proyecto afectará a millones de indocumentados, principalmente procedentes de países iberoamericanos, que residen en Estados Unidos, de manera permanente, aunque con numerosos y crónicos problemas con las autoridades de inmigración norteamericanas.

### El Papa Habla del Próximo Año Santo

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 7 (EFE).— Por primera vez desde su inesperado anuncio del 26 de noviembre pasado, el Papa Juan Pablo II explicó en el Vaticano por qué había decidido convocar en 1983 un "Año Santo Extraordinario", conmemorativo del 1950 aniversario de la muerte de Cristo. "Redentor del

—Favor pase a la página 25.

—Favor pase a la página 25.



**PROTESTA DE JUBILADOS.**— Roma, diciembre 7. Jubilados que marchan en una manifestación despliegan un cartel, protestando por las medidas de austeridad del Gobierno. (UNIFAX II de UPI).